

丹波小
学校便り



夢 の 泉

発行日
平成28年10月 3日
第24号
文責：跡部

「あいさつ運動」へのご協力を ありがとうございました!

9月29日(木)で今年度2回目の「あいさつ運動」が終わりました。

地域の老人クラブやPTA役員の方々には、朝からご協力をいただき、ありがとうございました。

「あいさつ運動」のねらいは、「大きな声で、あいさつのできる子どもを育てる」ですが、児童会では、さらに「目を見てあいさつしよう」と取り組んでいます。おかげさまで、子どもたちも恥ずかしがらずに「ハイタッチ」をしたり、元気よくあいさつをしたりすることが少しずつできるようになってきました。

「あいさつ運動」の折にいらした老人クラブの方から、「子どもたちがいつも大きな声であいさつをしていて、すばらしい。」とお褒めの言葉もいただくことができました。

今回も、柳場教育長さんや役場の住民生活課副主査の中村さん、保護者の方々にも来校していただき、充実したあいさつ運動になりました。たくさんの方々の本校教育へのご支援に感謝しております。ご協力をありがとうございました。

(9/20 船木さん・河村さん)

(9/21 川端さん・守屋さん)

(9/23 守屋さん・坂本さん・廣瀬さん)



(9/26 榎澤さん・嶋崎さん)

(9/28 坂本さん・芦澤さん)

(9/29 船木さん・芦澤さん)



